【第70回銀杏祭中止のお知らせ】

この度の新型コロナウイルス感染拡大に伴い、令和 2 年 10 月 31 日(土)~11 月 3 日(火) に開催予定でした「第 70 回銀杏祭」を中止とさせていただきます。数少ない大学のイベントとして楽しみにしていただいていた多くの皆様にはご迷惑をお掛けします。何卒ご理解の程をお願い致します。

○中止決定に至る経緯

8月20日(木)の本学新型コロナウイルス対策本部会議にて、「5.大学主催のイベント等の開催について」は、学外者の参加が見込まれるイベント等は、オンライン開催で目的が達成できない場合は中止または延期とし、学内関係者限定のイベント等(集会)についても、開催に応じては以下の感染防止対策を実施することが必須条件となったため

◆感染防止対策

- ・収容定員の半分以下の参加人数とする。
- ●参加者人数の上限は、一日あたり合計 200 人以下とする
- ●飲食を伴わないこと
- ・会場各所へのアルコール消毒液の設置
- ・参加者全員のマスク着用、手洗いうがいの励行
- ・人と人との距離を十分確保できること
- ・参加者名簿の作成

※本学 Web サイト等で通知される「新型コロナウイルス感染症に対する本学の方針について (第6版) | を確認してください。

上記の与えられた条件は大学祭実行委員会が想定していたものよりも数段厳しく、すでに2ヶ月ほど準備が遅れている現状に加え、33人という少ないスタッフでは到底実現不可能なものであり、また、特に200人という参加者の制限は学生間に大きな不平等をもたらすものであり、大学祭というイベントの規模にそぐわない極めて不条理な条件であると判断し、中止という決断をさせていただきました。

大学統合によって大阪市立大学として大学祭が開催できるのは来年が最後ということもあり、新型コロナウイルスがいち早く収束し、来年度の第 16 回ふたば祭・第 71 回銀杏祭が無事開催できることを心から願っております。

大阪市立大学 大学祭実行委員会スタッフ一同